
 

 

 

 

 

 体育大会 無事終わりました  
         たくさんの応援 ありがとうございました 

校長 平岡 直実 

６月も半ばを迎えます。先週には東京も梅雨入りしました。     

先月の体育大会の頃は天気も良く、暑い日もあったので熱

中症を心配するくらいでしたが、その後はどんよりした空模

様の日も多くなりました。この後の予報を見ると曇りや雨の

マークが続きます。梅雨が好きという人は少ないと言われて

います。雨が続くと気分がすっきりしない、外で遊べない、

洗濯物が乾かない等、生活に影響するからでしょうか。でも、

雨が降らないまま夏を迎えると、今度は水不足や農作物の成

長に影響するなど、これもまた困ったことになります。自然界のこととはいえ、適度に降ることを願う

ばかりです。 

５月 27 日土曜日、本校の体育大会が行われました。当日は多くの保護者の皆さまに足を運んでいた

だきありがとうございました。生徒も保護者の皆様から送られる熱い声援を受けることで、普段より

も活発で、力のこもった演技を披露していました。体育大会での子どもたちの活躍は、見ていた大人た

ちの心に大きく響き、感動を呼び起こしました。子どもたちの力には改めて驚かされます。今後も子ど

もたちの力を信じて、吹上中がさらに盛り上がるよう取り組んでまいります。 

 

今月はふれあい月間です 

東京都では年２回「ふれあい月間」を実施しています。６月は今年度第１回目の「ふれあ 

 い月間」になります。６月のテーマは「いじめの防止」です。本校では「青梅市立吹上中学校  

いじめ防止基本方針」（本校ホームページにも掲載しています）に基づいて、様々な教育活動を 

通して「いじめ根絶」に向けて取り組んでいます。また生徒に困りごとや心配ごとがあるとき 

には、「あなたが信頼している大人（保護者、家族、学校の先生など）」や東京都をはじめと 

する関係機関が設置している SNS やインターネット、電話などの相談窓口の利用を進めて 

います。 

先日の朝礼でも上記のほか、「いじめはその人を苦しめ、時に命の尊さをも脅かす行為で、 

一生心の中に傷として残ることもある」こと、「いじめた理由を相手が悪いことをしたから 

と答える人がいますが、だからいじめをしていいということにはならない」ことを伝え、 

「いじめをなくすために一緒に行動しよう」と訴えかけました。 

いじめは誰もが被害者、加害者になりうる恐ろしい行為です。これからも学校では保護者、 

地域の皆様の協力を得ながら「いじめ根絶」に向け取り組んでまいります。 

 

学校ホームページ：https://www.city.ome.tokyo.jp/school/fukiage-j/

 

 

著作権の関係で画像や挿

絵は掲載できません。 



◆塩船観音寺写生会 
５月１６日（火）に３組が塩船観音寺写生会を実施しました。日常生活においては、ゆっくり 

花や景色を見ることが少ないかもしれませんが、この時はじっくりと自然を観察することができ 

ました。暑い日でしたが、水分補給をしながら、みんな元気に活動していました。 

      

（真剣に写生しています）     （緑いっぱいの景色でした） 

◆第１回自転車点検 

６月７日（水）にサイクルショップ野﨑様の御協力のもと、第１回自転車点検が行われました。 

PTAの方とも連携して、２２台の自転車の点検を行いました。今回は、合格率が８６％でした。自 

分の命とともに、他人の命を守るためにも日々の点検をしっかりと行い、安全運転を心掛けていき 

ましょう。 

◆令和５年度学校運営連絡協議会委員紹介 
令和５年度の吹上中学校学校運営連絡協議会委員の方々が以下のように決まりました。地域・ 

保護者の代表として各行事への参観等をしていただきながら、吹上中学校の教育活動への御意見 

をいただきます。また、委員の皆様には、学校関係者評価委員として学校評価の御記入もお願い 

しております。 

さて、５月１９日（金）午後６時３０分より第１回学校運営連絡協議会を開催しました。校長 

から今年度の学校経営方針全般について説明し、次に学校側から今年度の教育課程、生活面、進路 

面などを説明しました。毎回、本校の生徒が気持ちのいい挨拶をしてくれるという意見を頂いてい 

ますが、今回も同じ意見を頂きました。学校として、自ら挨拶ができる生徒の育成をこれからも継続

していきます。 

◆教育法務相談員の配置 
昨年度に引き続き、青梅市教育委員会内に、弁護士資格を有し、学校のいじめ問題等について調

査・助言する教育法務相談員が週３日勤務しております。保護者の方もいじめ問題等の御相談がで

きます。ただし、個別事案の御相談には応じられない場合があります。御希望の方は、学校を通し

て申し込みをお願い致します。 

令和５年度  吹上中学校運営連絡協議会委員  

 

 

委  員  

委員  島  﨑  公  夫  学  識  者（元校長）  

委員  池  田  政  次  健全育成（保護司 ) 

委員  築  地  夏  美  健全育成（民生児童委員協力員）  

委員  菊  竹  亮  佑  地域安全（青梅警察署大門駐在）  

委員  長  島  秀  幸  前ＰＴＡ会長  

委員  穂  坂    剛  ＰＴＡ会長  

学校責任者  校長  平  岡  直  実  学校運営連絡協議会主催者  

事務局  学校  佐  藤  正  和  事務局長  副  校  長  

学校  栗  原    涼  記   録  主幹教諭（教務）  

学校  西  山  智  朗  記   録  主幹教諭（進路学習）  

学校  長谷川  健  太  記   録  主任教諭（生活指導）  


